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令和 6 年度予算案等への承認につきまして 

 

 先日は予算案等に関するアンケートへ、多数ご回答いただきましてありがとうございまし
た。有効回答(２、３年生計 196 名のうち)97 名、回答率は 49.48％でした。（１年生のご家庭か
らも 20 件ほどご回答いただきましてありがとうございました。今回は 2、3 年生のみを回答対
象としておりましたので、回答者数に含まないこと、ご了承いただけますと幸いです。） 

有効回答数からの承認率は以下のとおりです。 

①令和 6 年度予算案「一般会計」 

⇒有効回答者の 100.00%が承認 

②令和 6 年度末時点での「一般会計」全残高を「周年行事積立金」へ繰り入れる 

⇒有効回答者の 98.96%が承認 

③「周年行事積立金」から四中への寄贈品は「四中保護者会」の団体名を使用すること。ま
た、その他周年行事に関するやり取りが必要となった場合は、令和 6 年度役員が責任をもって
学校とやり取りをし、決算報告をする 

⇒有効回答者の 97.93%が承認 

未回答の場合は承認いただいたものとみなしますとお伝えしましたとおり、未回答 99 名分を
承認に含めた場合は、①100.00％、②99.48％、③98.97％となり、いずれも承認されましたこ
とをご報告いたします。 

 

 

 以下、２点、ご質問を受けましたので、昨年度にご案内した内容と一部重複するところもあ
りますが、ご回答申し上げます。 

【今後の卒業記念品について】 

現在の２年生以降は、卒業時に四中保護者会がなくなりますので、当然ながら、四中保護者
会からの卒業記念品はありません。(現在の 3 年生には卒業祝い品として、現在の 2 年生には本
来卒業年度にお渡しするものを前倒しして、すでに図書カードの準備を整えております。学級
担任の先生より、今年度の通知表とともに配付される予定です。) 

今後、保護者からの卒業記念品の用意が必要であれば、該当学年の保護者が学年の先生と協
議をして、各家庭が実費を負担することになります。(取りまとめ等は有志の保護者が担うこと
になります。) 

なお、現在も、卒業証書を保管するホルダーと胸花は、市からの祝い品として、卒業生の手
元に届けられています。必ずしも、保護者からの卒業記念品が必要ではないと考えます。 

 

 



【今後の周年行事について】 

周年行事は、清瀬市では基本的に奇数年に執り行われます。市からは 10 万円の式典用費用が
出されています。四中では、次は 20 年後の 70 周年です。それまでには、さまざまな学校を取
り巻く環境がさらに変化することが想定され、周年行事自体がどのようになるのか、現時点で
は見当もつきません。 

また、CS(コミュニティスクール)が立ち上がりますので、周年行事についても、その時の在
り方を CS が検討していけばよいと考えております。 

 なお、市内の他校においても、PTA や保護者の会などの組織は、学校側との協議の上、従来
より行っていた周年行事への積立てを停止しているところが複数あります。 

 

 

その他、四中保護者会解散後に想定される事案等につきましては、『清瀬第四中学校保護者会
の解散について』や『令和 5 年度末の活動報告書』にも記載しておりますので、四中ホームペ
ージの一番下にある「四中保護者会」より「令和 5 年度」からご確認いただければと思いま
す。 

また、今回のアンケートでの承認を受け、令和 6 年度予算案が確定されましたので、別途今
年度の決算報告および、活動報告を行います。現３年生は、H＆S が 3 月末日を待たずに卒業
後には退会となる見込みのため、H&S での配信が間に合わない場合は、四中ホームページ上で
ご確認ください。 

引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 
＜マチコミメールについて＞ 

現在２、３年生のご家庭へは、入学時に四中保護者会で運用している「マチコミメール」への利用手

続きをお願いしておりました。今後使用することはありませんので、アプリを削除していただいて

構いません。こちらでも退会手続きを行います。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 


